

13. August 2024

BBZB-Videos: Film ab! 🎬

Zukünftigen Lernenden und der Öffentlichkeit eine Vorstellung geben, wie der Schulalltag am BBZB aussieht: Mit den neuen Videos zu den BBZB-Standorten wollen wir einen Einblick in unser Berufsbildungszentrum ermöglichen und die spannenden Charaktere an unserer Schule sichtbar machen.

«Von Lernenden für Lernende» - unsere Protagonistinnen und Protagonisten vermitteln in den Videos neuen Lernenden einen Eindruck des Schullebens, das sie in den nächsten Jahren erwarten wird.

Den Videos ging monatelange Planungs- und Organisationsarbeit voraus, während rund eines Monats wurde am BBZB gedreht und mehrere Monate waren die Filme in der Postproduktion – und nun können wir sie endlich zeigen! Die Filme sind auf unserer [Webseite im Bereich «Über uns»](#) und bei den einzelnen Webseiten der Standorte bzw. der BM verlinkt. Zu finden sind sie auch auf unserem neuen [YouTube-Kanal](#).

[Video zum BBZB-Standort Heimbach](#)



[Video zum BBZB-Standort Weggismatt](#)



[Video zum BBZB-Standort Bahnhof](#)



[Video zur Berufsmaturität am BBZB](#)



Für die Produktion der Videos durften wir auf die Hilfe von zahlreichen Menschen am BBZB zählen: Fachbereichsleitende, welche uns bei der Suche nach geeigneten Lernenden unterstützen. Lehrpersonen, die uns ermöglichten, während ihrem Unterricht zu filmen. Mitarbeitende der Schuladministration, welche die Koordination der Filmaufnahmen erleichterten und das Team des Facility Management, das uns bei praktischen Problemen Abhilfe schaffte.

Allem voran durften wir uns aber auf das Engagement und die Motivation der Lernenden in den Videos verlassen: Mit ihrer offenen Art vermitteln sie einen authentischen Eindruck von ihrem Schulalltag und zeigen, wie vielfältig und spannend die Persönlichkeiten der jungen Berufsleute am BBZB sind!

Vielen herzlichen Dank an alle Beteiligten für euer Mitwirken und eure Unterstützung!